
 

 

 

    

 

                 
REUNIÓN COMITÉ-DIRECCIÓN DE EMPRESA 

 

Información sobre la reunión celebrada en el día de ayer entre el Comité y la Dirección 

de la Empresa: 

Preguntas realizadas por parte del SITG a la Dirección 

 

Situación adjudicaciones K9: 

La Empresa nos informan de que hay expectativas reales sobre la posibilidad de 

adjudicación de algún síncrono pero que todavía no hay nada cerrado. Por otra 

parte, también nos comunican que existe la posibilidad de externalización de 

alguna actividad que realizamos nosotros actualmente y que la Empresa está 

tratando que dicha externalización no se produzca. 

Además, también nos trasladan que parece que la continuidad tanto del Maf 

Marítimo (CTL4) como el Maf Ibérico (Miranda) está asegurada ya que, nos 

comentan, se están recibiendo numerosas ofertas. 

Estado de la negociación del contrato de exclusividad con PSA: 

La Empresa nos responde lo mismo que la vez anterior: por el momento no hay 

ningún tipo de información al respecto 

El SITG le ha solicitado a la Empresa un compromiso de información inmediata 

sobre cualquier novedad que se produzcan sobre las dos cuestiones anteriores (ya 

que creemos que son de vital importancia para nuestro futuro) a lo que la 

Empresa ha respondido afirmativamente. 

Expedientes médicos PSA: 

La Empresa nos comunica que va a poner a disposición de todo aquel trabajador 

que quiera solicitar su “Expediente Médico PSA” un impreso para que lo 

cumplimente. La Empresa se hará cargo de enviárselo a PSA y, posteriormente, 

será el propio trabajador el que tenga que ir a recogerlo. 

 

Por último, se acuerda que a finales de septiembre tengamos una nueva reunión 

para seguir informándonos sobre estas cuestiones 

 

 

Vigo 22 de julio de 2016 

 

 

 

S.I.T.G. 
SINDICATO INDEPENDIENTE 

DE TRABAJADORES DE GEFCO  


